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Gosia: Nach dem letzten Video, in dem Yazhi und Athena AJ Roberts Fragen zur 
Möglichkeit von offiziellen UFO-Enthüllungen in diesem Jahr und ähnlichen 
Ereignissen beantwortet haben, und obwohl alle, die unserem Kanal folgen, dieses 
Thema bereits verstehen sollten und wissen, warum dieses nicht so  geschehen 
kann, wie es gewünscht wird, habe ich trotzdem gesehen, dass einige Menschen in 
einen entmutigten Zustand verfallen sind und sich fragen, was ihre Bestimmung auf 
der Erde ist und ob es sich noch lohnt, für irgendetwas zu kämpfen, da, wie wir 
sagen, die Matrix sowieso nicht so bald fallen soll.

An alle, die sich so fühlen, die meisten von euch sind neue Abonnenten unseres 
Kanals, lasst mich euch direkt fragen: Habt ihr wirklich erwartet, dass diese Art von 
Veränderungen in diesem Jahr oder in nächster Zeit eintreten? Hat dein Leben 
wirklich keine andere Richtung oder einen anderen Sinn, außer dass du 
Enthüllungen siehst und das 3D-System zusammenbricht? Glaubst du, dass du 
deshalb auf die Erde gekommen bist? Um die Menschen "frei von Unterdrückung" 
zu sehen und sonst nichts? Ist das wirklich alles, worum es in deinem Leben geht? 
Wenn ja, verstehe ich das - das habe ich früher auch so empfunden.

So sehr wir uns alle eine bessere Situation für die Menschen wünschen, möchte ich 
klarstellen, dass dies nicht der einzige Grund ist, warum wir, die Sternsamen, hier 
auf der Erde sind, um die Auflösung der Matrix zu erreichen. Gründe existieren für 
jeden von uns viele, ich sage unendlich viele, manchmal nicht einmal nur einer. 
Der Planet Erde ist extrem reich an Erfahrungen, in allen Abstufungen und 
Variationen, und es liegt nur, und immer an dir, was du daraus machst. Sie ist deine 
Schöpfung, dein Spielplatz, deine Interpretation. Nutze ihn, spiele, lerne, erweitere 
ihn, beobachte, wie er funktioniert, wie du dich hier fühlst, was du erreichen kannst 
und was nicht, und warum nicht. Habe Spaß daran, Hindernisse zu überwinden. 
Lebe!

Enthüllungen oder nicht, positive Veränderungen jetzt, in fünf Jahren oder nie, deine 
Seele ist immer noch hier, weil sie sich dafür entschieden hat, und nein, sie will nicht 
nur sehen, wie die menschliche Gesellschaft in die Enthüllungen und die interstellare 

1



Existenz getrieben wird. Tatsächlich gibt es für diese Zivilisation keinen Grund, 
interstellar zu werden und mit ET rassen in Kontakt zu treten, weil es hunderte von 
anderen Planeten gibt, die das bereits sind. Dieser spezielle Planet hat einen 
anderen Zweck und einzigartige Herausforderungen. Vielleicht wird er in der Zukunft 
interstellar, vielleicht auch nicht, aber er hat auf jeden Fall noch eine Menge 
Herausforderungen vor sich. Also warte nicht auf Aufstiege, Enthüllungen oder den 
Sturz von Regierungen. Lebe dein Leben so, wie es ist, und mache diese Erfahrung 
unvergesslich, einzigartig und zu deiner Sache, mit all ihren Hindernissen und Höhen 
und Tiefen. Es ist dein Lauf!

Halte dich nicht an unmittelbare Ergebnisse, an direkte Erwartungen von 
gesellschaftlichen Veränderungen. Viele mögen kommen, wir können es nicht 
wissen, wir sind alle noch hier und haben nicht vor, uns zurückzuziehen und das 
kollektive Bewusstsein durch den Einzelnen zu beeinflussen, denn das halten wir für 
den Schlüssel. Aber wenn die Veränderungen nicht geschehen, verzweifle nicht und 
vergiss nicht, dieses Leben aus einer Vielzahl anderer Gründe zu leben, die deine 
Seele gewählt hat, um hier zu sein oder für die du dich jetzt entscheidest zu leben. 
Es gibt keinen Grund, deine Erfahrungen auf der Erde, deine Zeit mit dir selbst und 
deinen Familien zu opfern, nur weil du unbedingt sehen willst, wie die 3D-Matrix 
untergeht.

Ehrlich gesagt glaube ich nicht, dass wir, die Sternsamen, deshalb überhaupt hier 
sind. Du fragst dich vielleicht: Wenn alles so sein soll, wie es ist, dieses 3D- Matrix 
Spielfeld für Seelen, warum sind wir dann hier und versuchen zu helfen? Und womit 
helfen? So sehr ich früher auch daran geglaubt habe, ich glaube nicht, dass der 
Kampf für den Untergang der 3D-Matrix für mich der Sinn des Ganzen ist.
 Ehrlich gesagt glaube ich nicht, dass sie in diesem Leben untergehen wird, oder ob 
sie überhaupt jemals untergehen wird.

Ich glaube aber, dass wir zumindest dafür arbeiten, dass die Kontrolleure/ das 
menschliche Kollektiv keine noch tieferen und unheimlicheren 
Unterdrückungszustände schaffen. Wir sind vielleicht hier, um das Spiel zu 
nivellieren, um die expansiveren und positiven Energien zu verankern, damit die 
Menschen nicht in noch dunklere Entscheidungen für ihre irdische Erfahrung fallen. 
Das liegt daran, dass viele Seelen vergessen, dass sie sich gefangen nehmen, 
missbrauchen und beherrschen lassen, und die Gründe dafür sind vielfältig.

Stell dir die Sternsamen als Schutzengel vor, die sie leiten, inspirieren, auf andere 
Wege hinweisen und ihren Pfad erweitern, als Wegweiser für höhere Standards, 
Ethik und Seinsweisen. Einfach durch ihre Existenz. Zerstörer von Systemen? 
Offensichtlich auch. Matrix-Disruptoren? Ganz klar auch. Aber vielleicht ist unsere 
Rolle vor allem die der Wächter der Menschheit, die wir durch unsere bloße 
Anwesenheit und unser Handeln vor potenziell gefährlicheren Fallen und 
Bedrohungen bewahren?

Die Matrix, so wie wir sie auf der Erde haben, wird vielleicht nicht ganz 
verschwinden, da dieses Verschwinden für viele Seelen, die sich noch danach 
sehnen, viel zu invasiv sein könnte, aber was wir wollen und wofür wir arbeiten, ist 
die weniger bedrückende Version davon, die leichtere Art für die Seelen, ihre Spiele 
und ihre Ausbildung zu erleben. Damit die Kabalen und die Rückschrittlichen nicht 
denken, sie könnten alles haben! Sie dürfen nicht zulassen, dass die dunklen 
Mächte den Geist der Menschen in einem so drastischen Ausmaß verzehren. 
Vielleicht wird am Ende alles zusammenbrechen und die Menschen werden frei sein. 
Aber wollen sie das wirklich? Sie haben noch so viel zu lernen.
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Wie dem auch sei, mach es nicht zu deinem Lebensziel, offizielle Enthüllungen oder 
große positive soziale Veränderungen in der Matrix zu bewirken, sie ist zu tief in der 
Gesellschaft verwurzelt, als dass sie so schnell elemeniert werden könnte. Denke 
daran, dass es sie schon sehr, sehr lange gibt, mit vielen Rücksetzungen 
dazwischen, also hoffe nicht, dass alles innerhalb einer, oder weniger Generationen 
fällt. Wir, die härtesten Sternsamen und viele Mitglieder der Toleka-Besatzung, 
haben die Entwicklung seit Jahrtausenden verfolgt und das, was auf der Erde 
geschieht, ist die Verlängerung und Fortsetzung der alten Orionkriege. Man könnte 
sagen, dass es sich um einen sehr alten und epischen Konflikt zwischen den Kräften 
des "Lichts und der Dunkelheit" handelt. Das ist ein uralter Krieg, also lass uns nicht 
zu naiv sein.

Als Abwechslung schlage ich vor, dass du einfach deine persönliche Frequenz hältst, 
so wie es dir bestimmt ist, denn das ist einfach das, was du als Seele bist. Träger 
von Frequenzen. Eine stellare Saat, die Kraft aus dem Jenseits, die ihre Energie auf 
dem Planeten Erde verankert. Was bedeutet das? Dein Leben zu leben, du selbst zu 
sein, aufmerksam zu sein, kreativ zu sein, zu lernen, deine Seele so strömen zu 
lassen, wie sie will, immer mit Ethik und Rücksicht auf andere. Gehe immer von den 
positivsten Elementen in dir selbst aus.

Beobachte deine Gedanken, beobachte, wie du mit dem, was dich umgibt, 
interagierst, überlege, warum du hier bist - es gibt immer mehr als einen Grund, und 
sie können sich sogar ändern, je nachdem, in welcher Lebensphase du dich 
befindest. Ich wiederhole, knüpfe den Zweck deines Eintritts in das Erdenleben 
NICHT an die offiziellen Enthüllungen der ET, an positive Verhaftungen, an die 
Aufdeckung von Lügen und so weiter. All das kann geschehen oder auch nicht, 
während du auf dem Planeten bleibst und vielleicht auch dank einiger deiner 
Handlungen. In der Zwischenzeit solltest du jedoch weiter von dieser Erfahrung 
zehren, egal was da draußen geschieht, oder nicht geschieht. Das ist meiner 
Meinung nach der beste Weg, um deine irdische Erfahrung positiver zu gestalten. 
So gehe ich zumindest vor, und es funktioniert. Dadurch genieße ich meinen Besuch 
auf der Erde trotz allem anderen.

Du musst auch wissen, dass du, die Kraft, die du verkörperst, die Kraft jenseits jeder 
physischen Inkarnation, sogar jenseits deiner ET-Identität, beschlossen hat, dass sie 
sich auf der Erde positionieren muss, wenn du jetzt hier bist. Du bist diese Kraft, und 
sie ist durch dich hier. Und wenn das so ist, weiß sie genau, was sie tut und dass sie 
jetzt hier sein muss. Die Tatsache, dass du diesen Grund vielleicht nicht ganz 
verstehst, bedeutet nicht, dass deine Anwesenheit auf der Erde nicht gebraucht wird 
oder dass du nicht einen Zweck erfüllst, der über die offizielle Zerstörung des 3D-
Systems und die offiziellen "Enthüllungen" hinausgeht. Vertraue auf die Kraft, die du 
verkörperst. Ich weiß, dass ich es tue!

Also lebe dein Leben, sei mit deinen Lieben zusammen, tue, was du liebst. Vergiss 
die unmittelbaren Ergebnisse. Enthüllungen und positive Veränderungen können 
geschehen oder auch nicht. Lebe dein Leben trotzdem. Es gibt viele Gründe, hier zu 
sein. Finde mindestens einen und verschwende nicht die Gelegenheit, auf der Erde 
zu sein. Es wird vorbei sein, bevor du es merkst.

Wenn du dich entscheidest, weiter zu helfen, dann tust du das, weil du es bist und 
das ist alles. Es ist nicht unsere Aufgabe, die menschliche Rasse zu retten, von 
keinem von uns. Ich persönlich erwarte von nichts und niemandem etwas, weder von 
den Menschen, noch von diesem Reich, noch von der Föderation, noch von sonst 
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jemandem. Außer von mir selbst - um das zu liefern, was ich für notwendig halte, um 
etwas in diese Ebene zu bringen, um die kollektiven Vereinbarungen zu bewegen.

Und vor allem, parallel dazu, will ich mein Leben in vollen Zügen genießen. An 
diesem und an jedem anderen Ort, an dem ich mir begegnen kann. Und ja, auch 
hier, inmitten von Konflikten, Leid, Verwirrung und Zweifeln. Im Angesicht des 3D-
Systems, das "nicht ich" ist, mache ich mir diese Matrix zu eigen und nutze sie zu 
meinem eigenen Vorteil. Wenn ich das kann, kannst du es auch!

Verzweifle nicht. Hoffe nicht. Sei einfach!
Übersetzung:
Rolf Hofmann
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